

Dña. Magdalena Graus³

32

do; que hubiera sucedido si no hubiera oído su carta y ruegos de V. y por complacerla. Cuando V. D. Magdalena no quiso q. el colegio de N. Teresa se hiciese donde hoy está, no se hizo, porq. ya sabe se había de poner la primera piedra el día de san José y no se puso por la negativa de V. Cuando V. rogó por la carta (del 25 marzo del 78) de Mn. Amades, su capellán de V. que se hiciese donde hoy está, se hizo, a pesar de tener ya hecho el plano para otra parte (finca de Juan Balaguer (a) lo Sant de Roquetes) como he indicado. Cuando ya estaba el primer piso, y ahora que está terminada una buena parte del colegio y habitada por más de 40 novicias de la Compañía de santa Teresa de Jesús, vuelve V. a instar para q. se deje y se haga en otra parte, y esto después de haber puesto la 1ª piedra y bendecido el terreno el Sr. Vicario Gral. y visto y examinado el terreno por su capellán de V. Mn. Amades y visto y aprobado el plano (a vista del terreno mismo) antes de hacerse nada en el terreno. Medite con calma delante de Jesús de Teresa y de Teresa de Jesús, Dña. Magdalena este asunto delicadísimo y comprenderá mejor los perjuicios inmensos morales y materiales que con estas vacilaciones se han irrogado e irrogan a una obra naciente de celo, oración y estudio, cual es la Compañía de santa Teresa de Jesús. Y si V. con su capellán Amades son los primeros causantes de estos perjuicios según el testimonio nada sospechoso por cierto (p. v. v.) del Sr. Obispo de Chiapas, dice lo que le dice la conciencia.

... do; que hubiera sucedido si no hubiera oído su carta y ruegos de V. y por complacerla.

Cuando V., Dña. Magdalena, no quiso que el colegio de santa Teresa se hiciese donde hoy está, no se hizo, porque ya sabe se había de poner la primera piedra el día de san José y no se puso por la negativa de V. Cuando V. rogó por la carta (del 25 marzo del 78) de Mn. Amades, su capellán de V. que se hiciese donde hoy está, se hizo, a pesar de tener ya hecho el plano para otra parte [finca de Juan balaguer (a) lo Sant de Roquetes] como he indicado. Cuando ya estaba el primer piso, y ahora que está terminada una buena parte del colegio y habitada por más de 40 novicias de la Compañía de santa Teresa de Jesús, vuelve V. a instar para que se deje y se haga en otra parte, y esto después de haber puesto la 1ª piedra y bendecido el terreno el Sr. Vicario Gral. Y visto y examinado el terreno por su capellán de V. Mn. Amades y visto y aprobado el plano (a vista del terreno mismo) antes de hacerse nada en el terreno.

¿Es juego esto de niños?

Medite con calma delante de Jesús de Teresa y de Teresa de Jesús, Dña. Magdalena, este asunto delicadísimo y comprenderá mejor los perjuicios inmensos morales y materiales que con estas vacilaciones se han irrogado e irrogan a una obra naciente de celo, oración y estudio, cual es la Compañía de santa Teresa de Jesús. Y si V. con su capellán Amades son los primeros causantes de estos perjuicios según el testimonio nada sospechoso por cierto (para V. V.) del Sr. Obispo de Chiapas, dice lo que le dice la conciencia.

¹ Fragmento sin principio ni final.

² Fechada por semejanza de contenido con la de esa fecha, pág. 79 del mismo Vol.27

³ Queda claro en el propio texto